

札幌教委からの資料提供

例年請求している資料が届きました。休職者数では、30日以上240名(そのうち精神疾患123名)休職者112名(精神疾患81名)で前年度よりは総数で若干減りましたが、ほぼ、3校に一人は休職していることになります。50歳代の早期退職者の数は、小学校が43→38人中学校が10→21人となっています。40代が9→18人となりベテラン層の退職が増えています。学校教育力の継承という面からも由々しき事態になっています。期限付き教員の数では、385→343人です。若干減りましたが定数欠で学校に一人以上いることになります。更に、特別支援学級で言うと、139→152人と増えています。(詳しい資料があります、連絡下さい。)

2012年 7月15日(日) №.11 全教石狩札幌

電話 fax011-742-0103 組合メール zenkyo-egao @lagoon.ocn.ne.jp http://zen-is.xsrv.jp/

7月の分会活動

学校や分会の状況を考えて、できる事を しましょう。

- 1 夏休み中の勤務形態・研修について | | 話し合いましょう。
 - 2 職場の人に見える活動をしよう 署名や宣伝物を配ろう
- 30人学級署名・職場アンケートをお願いしましょう!

江別市での精神疾患による休職の教職員数は?

6月20日に江別市で定例市議会があり休職者数が分かりました。江別市内に勤務する小中学校教員数は約600人です。2007年度から2011年度の5年間で、16人にもなったことが分かりました。

千歳に高等支援学校

6月6日北海道通信によると、2013年度特別支援学校配置計画案で、閉校した千歳市立真町中学校を活用して職業学科を設置する知的障害特別支援学校高等部を新設するとありました。 更に、幕別高校の空き教室を活用して、幕別に中札内高等養護分校を開校するとのことです。

今後の日程

- 7月18日(水)書記局会議
 - 21日(土)ゆきとどいた教育全国署名北海道連絡会

総会 10 時 30 分~11 時 30 分(神保)

街頭署名 12時 15分~13時大通り西4丁目(佐々木)

スタート集会 14 時~16 時高教組センター4 階会議室(佐々木・野田)

- 23日(月) さっぽろフェスタ実行委員会(神保)
- 27日(金)道教組青年部交流会「オトナの社会見学」(堂七)
- 30日被災者支援子どもクラブ勉強会・お茶懇談会
- 30~31日道教組委員長書記長会議(神保)
- 8月1~2日道民教小樽集会 3~5日全生研全国大会
 - 4~5日道労連大会(多田)
 - 7日(火)被災者支援子どもクラブ世話人会
 - 16日(木)拓北養護学校分会訪問
 - 25日(土)本部執行委員会
 - 26日(日)札幌地区労連大会
 - 29日(水)書記局会議
- 9月 5日(水)書記局会議

夏休み中に分会訪問を予 定しています。

10月6日に全教石狩札 幌の中央委員会を予定して います。